



クラス通信

木田幼稚園
ほし組 令和元年9月号

9月に入って、まだ残暑もありますが朝夕は少しずつ涼しくなり過ごしやすい季節になりました。「今日は29度だよ！涼しいね」と教えてくれるお子さんもいます。どの活動にも好奇心旺盛で一生懸命取り組むほし組のお子さんたち。お茶のおけいこ、将棋指導などの年長ならではの活動を毎日楽しみながら取り組んでいます。

★園外保育～航空自衛隊小牧基地見学

5日(木)は園外保育で航空自衛隊 小牧基地に出かけました。バスに揺られて期待で胸を膨らませるお子さんたち。到着後、始めて見る景色、輸送機 C130-hを見て目をキラキラ輝かせ「飛行機は全部でいくつあるのかな?」「どのくらい早く飛ぶのかな?」などの質問がたくさん出ました。実際にコックピットにも入り操縦士気分になったお子さんたち。「将来自衛隊に入って飛行機を操縦したい！」と話すお子さんもいました。貴重な体験を通してお子さんたちの興味関心が高まり、お子さんたちの思い出となった1日でした。

★体育あそび月間

体育あそびでは、円周サーチット・パラバルーン・リレー・大玉転がし・綱引き・合気道・縄跳び等あらゆる種目に取り組みました。円周サーチットではトランポリン、跳び箱、技巧台など多くの器具を使って俊敏性、ジャンプ力、平衡性を養いました。体育指導にて行っている跳び箱では「僕3段跳べるよ！」と自信満々なお子さんたち。教師の合図で一斉に走り出し次々に種目をこなしていきます。

最初は体育に自信がなかったお子さんも「今日こそ1位を取るよ！」と意気込んでいました。そして何よりもお子さんたちが力を入れていたパラバルーン。「どんな振付にしようかな…？」と教師と一緒に考えました。元気いっぱいなほし組は力強く技を繰り広げていきます。様々な活動を通して達成感や友達と協力したことで自信をもって意欲的に取り組むことができ、また一つ成長したお子さんたちでした。

★体育発表会

20日(金)は体育発表会でした。幼稚園最後の体育発表会はいかがでしたか？選手宣誓をお部屋でも練習し、意気込んでいたお子さんたち。保護者の皆様に練習の成果を早く見せたい気持ちでいっぱいでした。「お父さんとの合気道、楽しみだなあ」「パラバルーン頑張ろうね！」との声がありました。モルテンデジタイマーを使った短距離走では、初めての試みでしたがお子さんたちが一生懸命走りきる姿が見られ教師も嬉しくなりました。



笑いあり、涙ありの幼稚園最後の体育発表会、最後まで赤チーム、白チーム、大変よく頑張りました。たくさんの応援をくださった保護者様、親子競技に参加していただいた保護者様、そしてお手伝いをいただいたクラス委員様、本当にありがとうございました。

★絵手紙作文コンクール

主催、絵手紙コンクールに出品しました。今年は幼稚園に植えたアサガオをテーマに描きました。「私の家でもアサガオ咲いたよ！」と笑顔で教えてくれました。絵の周りには「世界一綺麗なアサガオになあれ」などの素敵な文字を書きました。作品は学園まつりにて展示しますので楽しみにしていてください。

★衣替え

10月より衣替えが始まります。少しずつ寒くなっていますので防寒着類のご準備をお願いいたします。衣類、持ち物の記名を必ずご確認ください。



クラス通信

木田幼稚園
ぺんぎん組 令和元年9月号

9月に入り季節外れの猛暑日もありましたが、朝夕は少しづつ涼しくなって過ごしやすい季節になってきました。夏休みが明け、一段と成長したお子さん達は「お母さんのお手伝いしたよ」「プールに行ってきましたよ」「おばあちゃん家に行ってきたよ」と夏休みの思い出を嬉しそうに話してくれました。

2学期は先日の体育発表会の他学園まつり、保育発表会と楽しい行事が盛り沢山。各行事を通して新たな挑戦をし、それがお子さん達の自信につながる事を願っています。

★体育あそび月間

体育あそび月間中は、円周サークル・大玉ころがし・綱引き・なわとび等いろいろな種目を通して体力づくりを行いました。円周サークルでは、マット・鉄棒・跳び箱・平均台・メディシンボールなど多くの体育器具を使い、ジャンプ力、俊敏性、敏捷性（びんしょうせい）を養いました。また、一人ひとりが自信を持ち、毎日の取り組みの中で挑戦し続けることで達成につながり、自信が持てました。この経験は今後の体育活動にもつなげていきます。

★体育発表会

20日（金）の体育発表会には多くの保護者様より声援を頂きありがとうございました。円周サークル・大玉ころがし・なわとび・綱引きと今までの取り組みの成果を見て頂く事が出来、お子さん達の達成感あふれる表情がとても印象的でした。お休み明け、お友達同士で「体育発表会楽しかったね」「また大玉ころがしやりたいね。」と発表会を思い出しながら会話を楽しんでいる姿も見られました。



★手紙作文コンクール

今年度も第53回日本郵便局株式会社主催の絵手紙コンクールに全員で挑戦しました。今年の絵手紙のテーマは、クラス内のお友達の祖母様より寄贈していただき幼稚園で育てた「ツマグロヒョウモン」でした。墨汁で輪郭を描き、薄い絵の具で淡い色に仕上げました。また、「とべたよとべた」「きれいなはね」「たかくとべ」等お子さん達がイメージする言葉も添えました。



クラス通信

木田幼稚園
りす組 令和元年9月号

厳しい暑さも少しづつ和らぎ、朝夕は過ごしやすくなってきました。園庭ではお子さんたちがトンボが飛び交っている様子を見て「先生！また、トンボさんが来たよ！」「トンボさん捕まえたいな～」と生き物に興味を示している様子です。今後も季節ごとの生き物や花にお子さんたちが興味を示せるようにしていきます。

★手紙作文コンクール

お子さんたちが工夫しながら描いたハガキは今年度も日本郵便株式会社主催「第52回手紙作文コンクール」に挑戦しました。年少組は幼稚園で育てた珍しい蝶々「ツマグロヒヨウモン」をテーマにしてハガキに胴に見立てた折り紙を貼りタンポとクレパスで羽をつけました。蝶々を毎日観察する中でお子さん達は蝶になるまでの過程を間近で見ながら学ぶことが出来ました。お子さんたちにとって、とても良い学びになったと思います。

★体育あそび月間

今月は、体育あそび月間でした。技巧台・跳び箱・鉄棒・マット・ジャンプ棒など毎日異なる体育器具を組み合わせて、ジャンプ力・俊敏性・競争心などを養い、体力作りに励みました。お子さんたちは、毎日異なる遊びをとても楽しみにしており、「今日は何するのかな？」「いちばんはやくゴール出来るように頑張ろう！」などと意欲的に取り組んでいました。また、季節外れの暑さが続きましたが水分補給をしっかり行い「暑かったけどとても楽しかったね！」という声も聞かれました。

★体育発表会

20日（金）の体育発表会には多くの皆さまから声援を頂きありがとうございました。かけっこでは最後まで一生懸命走りぬくお子さんたちの姿が見られました。直線サーキットでは全員が自分の力でマットの上を前転をして、フラフープをくぐり、技巧台を登ってジャンプしてゴールまで走りぬくことができました。お手伝いいただいたクラス委員の方々、本当にありがとうございました。





クラス通信

木田幼稚園

きりん組 令和元年9月号

日中はまだ日差しが暑いものの朝夕の風に少しづつ秋の訪れを感じる様になりました。幼稚園の園庭には、とんぼが飛びかいお子さん達は「とんぼのめがねは水色めがね～」と口ずさみながら、手を伸ばしたり追いかけたり…。春はだんご虫、夏にはセミ、そして秋にはとんぼ、こおろぎ…と、小さい虫たちからもお子さん達なりに五感を通して季節の移り変わりを楽しんでいます。

★毎日登園・壁面作り

きりん組も今月より毎日の登園となりました。1学期に身につけた生活習慣を見直しながら他学年と同様の充実した保育内容の中、様々な活動を体験し、ますますにぎやかな毎日です。今月にはお部屋の壁面が変わり「あ！ぶどうだ!!」「きつねさん、ぶどう食べてるね！」と、お子さん達は大興奮。「私、むらさき色のぶどうが好き」「小さいぶどうが甘いよ」「いつも、パパとみどりのぶどうを食べてるんだよ」と会話もはずんで、お子さん達も壁面作りに意欲満々。好きなぶどうの色の紙をくるくる丸めて袋の中へギュッ！ギュッ！と詰め込み、美味しいぶどうの出来上がり。

「どこに飾ろうか？」との教師の問いかけに「葉っぱの近くにするよ」「りすさんに食べさせてあげる」と自分達なりに考え教師と一緒に飾りつけ、皆で作った秋の壁面に大満足の様子です。ご来園の際は、ぜひご覧下さい。



★体育あそび月間・体育発表会

今月はふかふかの芝生の上で楽しく体育あそびを行いました。きりん組も年少組と一緒に多くの体育器具を使用し走力、ジャンプ力、柔軟性、持久力を養い楽しく運動能力の向上を図っていました。又、整列を覚えたり、ゴールを目指して最後まで頑張って走ったり、お友達と協力する楽しさも感じた事ができました。活動当初は、暑さや体を動かす事を嫌がったり、体育器具を怖がったりというお子さん達もいましたが、毎日少しづつ行う事でどのお子さんも1つ1つ取り組む事ができる様になりました。

体育発表会当日は、沢山のお客様の前で緊張したりいつもと違う雰囲気に不安から泣いてしまったりと様々な表情を見せていたお子さん達でしたが、いざ競技が始まると皆が真剣に取り組みたくましい姿を見せてくれました。様々な体験をしたり感じたり体育発表会を総合的な活動として心身ともに、大きく成長した様子です。



☆お知らせ

- ・10月より衣替えとなります。気温の変化とともに肌着Tシャツ等衣替えの数も増えています。お子さん達自身が衣服の着脱をしますので全ての物にお子さん達の分かりやすい場所に記名、ワッペン等をつけて下さい。又バザーで購入された衣服、お友達等に頂いた衣類は必ず名前の付け替えをお願い致します。10月より体操服の毎日の持ち返しは致しませんが、活動や食事で汚れたお子さんについては、その都度持ち返しをさせて頂きますのでご了解下さい。
- ・ハンカチ、ティッシュを記名の上、必ずお持たせ下さい。